

# Djâsans patois

## La femme idéale

### Lai moyoue fanne



Èls étint trâs djûenes stoeckous qu'étint sôles de djûere és câches. Ès djâsînt d'fannes atoé d'enne boëgne botaye.

– Moi, dit l'premie, i voérrôs ène fanne que m'aippoétcheuche tchétche maintîn le café â yét.

– Moi, dit l'doujieme, i voérrôs ène fanne que m'aippoétcheuche tchétche soi le yét â café.

– Moi, dit l'trâjieme, è m'en farait dous, ène â yét èt peus ène â foénat.

Le quatrieme n'avait encoé ran dit.

– Et peus toi, qu'yi diant ses caim'rades. Dis voûere ton aivis!

– Oh bîn, moi, qu'è répond, i n'é p'fâte de fanne. I prends çté des âtres.

Chacun a sa conception de la femme idéale. Le quatrième joueur aurait-il raison?

Bernard Chapuis



Retrouvez l'article complet sur  
[www.lqj.ch/patois](http://www.lqj.ch/patois)  
et sur [www.djasans.ch](http://www.djasans.ch)